

Herr Pütz (FDP-Fraktion) stellte die Frage, ob der Schulausschuss über die Vorgehensweise informiert wurde?

Laut Herrn Moeck ist der Schulausschuss darüber informiert.

Könnte man andere freie Container z.B. aus Niederpreis für den jährlichen Bedarf benutzen, erkundigte sich Herr Schewe (CDU-Fraktion)?

Herr Moeck erklärte, dass es keinen Platz gibt Container zu lagern und man den Bedarf an Containern nicht genau kennt, daher gibt es keine vorrätigen Container, welche man nutzen könnte. Die angesprochenen Mensacontainer sind für das Vorhaben ungeeignet und müssten aufwendig umgebaut werden. Es stellt sich immer die Frage, ob es sich lohnt, Container zu mieten oder zu kaufen. Da es aber keine Stellfläche für gerade nicht genutzte Container gibt und nach der Nutzung an der Gesamtschule nicht unmittelbar weiter gebraucht werden, werden diese gemietet.

Es handelt sich bei der Ausschreibung um ein EU weites Ausschreibungsverfahren.